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Résumé

Les renvois sont concus comme des composants textuels importants dans les
dictionnaires spécialisés et ceci vu le role primordial qu'ils jouent dans la construction
du systéme conceptuel du dictionnaire spécialisé.

On a choisi, comme objet d’étude, un dictionnaire linguistique qui, par rapport
aux autres dictionnaires linguistiques arabes modernes, a fortement utilisé cette
technique. Ce dictionnaire intitul¢ "Dictionnaire des termes linguistiques” est
élaboré par Ramzi Munir Baalbaki (1990).

Cette étude appliquée sur quelques entrées terminologiques clés, a pour objectif
d'¢tudier la nature des renvois utilisés par cet auteur et leur capacité i révéler le

systéeme conceptuel de son dictionnaire.

Abstract

This paper treats one of the essential external components of specialized
dictionaries. Their importance consists in the role they play in forming the conceptual
system of these dictionaries.

The textual entries of our study are selected from one of the important dictionaries
in Arabic modern linguistics, namely the Dictionary of linguistic terms elaborated
by Ramzi Munir Baalbaki (1990).

This study, applied on some key terminological entries, aims to reveal the
methodology followed by the author in the construction of the conceptual system of
his dictionary through the references.
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